



## Veranstaltungshinweis des Migrationsbeirats der Landeshauptstadt München

Münchner Migrationsbeirat lädt zusammen mit dem Seniorenbeirat zur Veranstaltung "Migrant\*innen, die München mit geprägt haben" ein

(20.11.2023) In Kooperation mit dem Seniorenbeirat München lädt der Münchner Migrationsbeirat Interessierte zur Veranstaltung "Migrant\*innen, die München mit geprägt haben" am Montag, 4. Dezember, um 18 Uhr (Einlass ab 17.30 Uhr), in den Großen Sitzungssaal ins Münchner Rathaus ein.

Dr. Reinhard Bauer, Vorsitzender des Seniorenbeirats und Historiker, hält einen Vortrag über Persönlichkeiten mit Migrationshistorie, die München in der Vergangenheit mitgestaltet und geprägt haben. Danach spricht die Vorsitzende des Migrationsbeirates, Dimitrina Lang, über Aspekte der Bedeutung von Migrant\*innen heute in und für München. Im Anschluss daran folgt eine Diskussion zu den beiden Vorträgen und zum Forderungskatalog "Förderung von Anerkennung, Teilhabe und Chancengleichheit älterer Migrant\*innen und deren Angehörigen in München", der vor etwa einem Jahr in Zusammenarbeit der beiden Beiräte und der ARGE freier Wohlfahrtsverbände erstellt wurde.

Zum Ausklang der Veranstaltung kann die Diskussion im Kleinen Sitzungssaal bei einem kleinen Imbiss fortgeführt werden.

Aus Platzgründen ist eine Anmeldung per E-Mail an seniorenbeirat.soz@muenchen.de erwünscht.

Wir freuen uns Ihr Kommen!

Im Namen des Migrationsbeirats der Landeshauptstadt München

Dimitrina Lang,

Vorsitzende

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats Sendlinger Straße 1, 80331 München Telefon: 089/ 233 - 92558

E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de

www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 50 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.